

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Dr. Michael Altwein neuer Aufsichtsratsvorsitzender

01.03.2005

Herr Dr. Michael Altwein, langjähriges Mitglied und Vorsitzender der Geschäftsführung der Hottinger Baldwin Meßtechnik GmbH, Darmstadt, hat mit sofortiger Wirkung den Vorsitz des Aufsichtsrates der Silicon Sensor International AG übernommen. Herr Dr. Altwein verfügt über langjährige industrielle Geschäftsführungserfahrungen, insbesondere beim erfolgreichen Eintritt in neue Märkte in Amerika und Asien. Gleichzeitig übernimmt Herr Edgar Most, langjähriges Mitglied der Geschäftsleitung der Deutschen Bank AG, Berlin, die Aufgabe des stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden.

Für die Neubesetzung des Aufsichtsratsmandates des zum 28.02.2005 auf eigenen Wunsch ausgeschiedenen Herrn Dr. Marquardt wird der Aufsichtsrat der Hauptversammlung der Gesellschaft einen Vorschlag unterbreiten, der der geänderten Aktionärsstruktur Rechnung tragen wird.

Der Vorstand begrüßt die Ernennung von Herrn Dr. Altwein und Herrn Most als Beitrag zur weiteren stabilen Entwicklung der Silicon Sensor International AG zum führenden Anbieter von qualitativ hochwertigen optischen Sensoren und Hybridschaltungen.

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Silicon Sensor International AG

Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88



Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Dr. Michael Altwein new Chairmann of the supervisory board

March 1, 2005

Effective immediately, Dr. Michael Altwein, long-time member of the managing board and CEO of Hottinger Baldwin Meßtechnik GmbH in Darmstadt/Germany, has been appointed Chairman of the Supervisory Board of Silicon Sensor International AG. With a wealth of management experience gained in the industry, Dr. Altwein has been particularly successful in opening up new markets in the Americas and Asia. His deputy, also effective immediately, is Edgar Most, long-time member of the managing board of Deutsche Bank AG in Berlin.

At the company's general meeting, the Supervisory Board will propose a successor to Dr. Marquardt, who left the Board at his own request on Feb. 28, 2005. The candidate will be chosen to reflect the change that has occurred in shareholder structure.

The Managing Board welcomes the appointments of Dr. Altwein and Herr Most as contributing to further stable growth for Silicon Sensor International AG, a leading supplier of high-quality optical sensors and hybrid circuits.

Silicon Sensor International AG
The Managing Board